

Señor, Decano de la Facultad de Derecho, señores profesores, queridos Amigos Alvaro y Carlos:

He recibido de nuestro Decano, el encargo de ofrecer esta manifestación de aprecio y homenaje, a dos de nuestros distinguidos colegas profesores, recientemente designados por el Suremo Gobierno, subsecretarios de Previsión Social y Agricultura.-

¡Qué fáciles tareas son las que tienen por delante nuestros dos queridos amigos!...

La primera de las subsecretarias, la de Alvaro, la enfrenta con un país tranquilo, en la parte laboral, una Cut suave y llena de trato, un partido de Gobierno respaldando ampliamente a nuestro ex profesor William Thayer, una Confederación de la producción fácil, en que cualquier alza de salarios se conversa y se conviene en no más de una hora de conversación con Alvaro.- Su bonhomía y sabiduría probablemente acortaran esa hora, a media y los pliegos de peticiones, alzas de salarios, y jubilaciones a corto plazo no tendran problema alguno.-

La última reunion de los vendedores de maní con buquesitos, en que acordaron pedirle al nuevo subsecretario jubilación de Almirantes después de 15 años de mandar sus barcos, sin duda se transformará pronto en ley de la republica.- Si la Subsecretaria de Alvaro es de rutina y fácil, y seguramente le permitirá ampliamente ejercer su profesión en los ratos libres, la de Carlos es la más fácil de todas.-

La Agricultura chilena en los momentos actuales, es el más pequeño de los problemas de Gobierno.- Consiste solo en aplicar al mismo tiempo, una ley nueva de más de 300 articulos, todos ellos simples; en expropiar unos 1.200 fundos en el plazo que queda al Gobierno, y dejar al mismo tiempo contentos a los expropiados y a los 70.000 campesinos que todavia no les va a tocar tierras; en el mismo tiempo, aumentar la producción por parte de los no expropiados, y sembrar la confianza que S.E. quiere, y contentar al grupo triunfador, que crecer entender tiene algunas conexiones ideologicas con el equipo agrario que encabezan Rafael Moreno y Jaques Chonchol.-

Mientras por un lado tiene Carlos que solucionar todo lo expuesto, San Isidro, ha ayudado al año agrícola con abundantes lluvias y un invierno suave, sin bajas temperaturas .-

Que más pueden desear nuestros inteligentes y capaces nuevos subsecretarios de Estado?.-

Estimados amigos, basta ya de bromas...

La designación de Alvaro y Carlos, y la aceptación de sus difíciles cargos, tal vez en los dos ministerios más arduos y polemicos del Gobierno, es una muestra más de dos muy importantes hechos: la capacidad, solvencia moral, e inteligencia de nuestros dos profesores, que se unen a una larga serie más de nuestra facultad que han sido llamados a altos cargos de la administración pública,

en forma que ya nos estamos alaramando de quedarnos sin profesores, y tambien , la generosidad, idealismo, valentía y espíritu de sacrificio de nuestros dos homenajeados.-

Por mis conexiones aviaticas, he tenido que viajar algunas veces en los últimos tiempos, e intervenir en contratos, y conectarme con abogados, industriales y ejecutivos extranjeros.-

A todos ellos, les llama enormemente la atención, y queda como fuera de su entendimiento, el hecho que en nuestro país, haya tantos hombres de valer, tantos, que trabajan " gratis" o casi gratis, por sus ideales, o por servir una causa.-

Su criterio esta enmarcado por un horario, y una remuneración adecuada a ese horario, y no hacen ningun esfuerzo o sacrificio más allá de ese horario, o ese trabajo, salvo, ^{una} ~~una~~ adecuada y progresiva remuneración.-

En nuestro país, hay decenas de miles de hombres, que si analizan con serenidad sus 10 o doce hora de trabajo diarios, encuentran que muchas veces más de la mitad de su tiempo, esta dedicado a actividades que representan la persecución y vivencia de un ideal, ya sea didactico, ya sea de avance social , ya artistico, ya politico.-

Abandonar dos estudios profesionales exitosos; restar a sus familias en cargos totalmente absorbentes, el tiempo que podian darles, para entregarse al servicio de su patria y sus ideales, son un ejemplo más, en nuestros dos colegas, en cuyo honor aquí estamos *de lo que estoy diciendo*

Ello, estimados amigos, es una lección muy enaltecedora que los hombres de este largo país, de dura naturaleza, estan dando constantemente a países más ricos y cuya naturaleza es menos hostil que la nuestra.-

Y ello, estimados amigos, hace que el ^{que} habla tenga fé en nuestro porvenir.-

Desde el fondo de nuestro corazón, deseemos a Alvaro y Carlos el mejor éxito en las altas funciones que acaban de enfrentar; admiremoslos por su espíritu de sacrificio y valentía; deseemos que los timones de dos barcas tan dificiles de manejar como son las suyas, marquen todo el viaje un rumbo hacia un Chile mejor, con menor rencores, más disciplina, y mas espíritu de superación y trabajo.-

Pidamosle a Dios, para el cual no existe el tiempo, que estos dos nuevos labradores que se incorporan al manejo de su dificil viña que es Chile, ayuden con éxito a cosechar el vino de la generosidad de espíritu, comprensión y ~~por estos~~ ~~dos hombres de buena voluntad.~~

por estos dos hombres de buena voluntad.